

«Carin» vom Sempachersee Schweizer Lacustre-Meister 1956

Romanshorn (H.Mn.). Die Schweizer Lacustre-Meisterschaft 1956, die vom Freitag bis Montag auf dem Bodensee vor Romanshorn ausgetragen wurde, endete mit einem sicheren Sieg von C.A. Bally mit «Carin III» vom Sempachersee. «Carin», die schon in der Bodensee-Woche bestes Boot ihrer Klasse war, erzielte in fünf Wettfahrten dreimal den Sieg, einmal einen dritten und einmal einen fünften Platz von zehn gestarteten Konkurrenten, hauptsächlich vom Bodensee und Genfersee. Sie errang damit den Titel eines Schweizer Lacustre-Meisters 1956. Ihr Gesamtpunkttotal ist 3800. Um den zweiten und dritten Rang wurde am Montagabend zwischen den beiden Genfersee-Booten «Manina» (Thorens, Genf) und «La Raillouse» (Gribi, Lausanne) ein Protest vor dem Schiedsgericht ausgetragen. Die vierbeste Placierung errang ein weiteres Genfersee-Boot, «Slow» (A. Neeser, Morges), vor dem Bodensee-Besten, «Gilberte» (E. Rutishauser, Kreuzlingen), und ihrer Clubgefährtin «Karin» (Dr. A. Sutter).

Die Schweizer Lacustre-Meisterschaft 1956 wurde vom Yacht-Club Romanshorn im Auftrag der Schweizerischen Lacustre-Ver-einigung unter Präsident Rutishauser durchgeführt.

Championnat international de Suisse des 15 m² SNS

Ce championnat s'est déroulé à Rolle dans le cadre des manifestations qui marquaient le 75^e anniversaire de la Société nautique rolloise.

Deux forfaits ramenèrent à 18 le nombre des yachts participant à cette épreuve qui n'en constitua pas moins le plus important championnat de série lestée disputé cette année en Suisse. Les cinq manches obligatoires furent courues en trois jours dans des conditions particulièrement difficiles: fort vent d'ouest, vagues, pluie et température très basse pour la saison. Chaque régaté comprenait 2 tours totalisant plus du minimum de 6 miles prescrit. La première manche courue jeudi matin permit à M. H. Coponnex barrant le «Iapyx» de M. Brodbeck, de Genève, d'affirmer d'entrée ses remarquables qualités de barreur devant le «Sirocco» de M. Descœudres, de Lausanne, et l'«Anémone» de M. Cardis, du CVL également. Pour n'avoir pas laissé suffisamment de place à une bouée, M. Bigar, grand favori à la barre de son «Alphée II», fut disqualifié.

L'après-midi ce même «Alphée II», malgré un abordage qui devait l'endommager, terminait premier devant le «Iapyx», l'«Ode III» et l'«Anémone».

Vendredi matin, la troisième manche s'est déroulée par un fort vent du sud-ouest qui mollit en fin de parcours. Au départ «Ode» et «Siloé» furent rappelés alors que «Nic» prit un très bon départ. Mais à la première bouée, «Iapyx» prit une fois de plus la tête sans la lâcher, talonné par «Anémone» qui dut cependant céder la seconde place à «Alphée», suivi de «Sirocco».

L'après-midi eut lieu la quatrième manche qui fut gratifiée d'un beau vent du sud, fraîchissant sur la fin du parcours avec des pointes de 60 à 70 km/h. L'un des yachts rollois, le «Snark IV», démâta et la prompte intervention du sauvetage évita de plus sérieux dégâts. Ce fut de nouveau une belle régaté pour l'«Alphée» qui mena constamment pour se faire toutefois remonter, peu avant l'arrivée, par le «Iapyx». De ce fait, le championnat était pratiquement gagné par M. Coponnex à la fin de cette quatrième manche. La deuxième et la troisième place restaient en jeu entre l'«Alphée» et le «Sirocco», tandis que la quatrième était à peu près assurée à l'«Anémone».

Le soir, un mouton à la broche, offert par les organisateurs, réunissait les concurrents et les membres de la SNR dans la cour du Château de Rolle, dont le cadre moyenâgeux se prêtait admirablement à cette agape. Debout sous les voûtes du château, à l'abri de la pluie qui une fois encore était de la partie, chacun dévorait à belles dents et à pleines mains, qui un cuisseau, qui une épaule et remplissait son verre au gillon d'un fût de beaujolais. Un grand



feu éclairait la scène et malgré le froid et les intempéries, la gaieté était générale.

Samedi matin, les jeux étant pratiquement faits, 13 concurrents seulement prirent le départ. «Iapyx», avec son titre de champion en poche, régata avec prudence et termina cette dernière manche en troisième position derrière «Alphée» qui s'assurait ainsi la deuxième place, et «Siloé». «Sirocco» qui eut le malheur d'être rappelé, ne perdit pas courage, fit une très belle remontée pour terminer quatrième.

On trouvera ci-dessous le classement détaillé de chaque manche et les résultats finaux établis selon le barème Eggenschwyler.

Nom du yacht	Propriétaire	Club	Rang					Pt.	
Iapyx II	L. Brodbeck	CV SNG	1	2	1	1	3	1	4450
Alphée II	Cl. Bigar	CV SNG	D	1	2	2	1	2	3590
Sirocco III	J.-Ph. Descœudres	CVL	2	8	3	3	4	3	3501
Anémone II	Fr. Cardis	CVL	3	4	7	4	9	4	3010
Sylvie III	J. Caneri	CV SNG	5	7	5	9	5	5	2718
Kim III	M ^{me} E. Perrot	CV SNG	6	6	4	10	6	6	2672
Mata	A. Périllard	CVL	4	5	12	8	10	7	2322
Ode III	Jean Chuit	CV SNG	7	3	8	7	D	8	2180
Siloé	M ^{me} D. Chamay	CV SNG	8	D	D	5	2	9	1900
Goéland II	E. de Rham	CV SNG	15	9	6	6	12	10	1874
Clapotis	A. Casser	CNM	10	13	11	11	11	11	1611
Duo	Magnin et Robert	CV SNG	10	12	13	14	7	12	1462
Nic II	J. Landolt	CVL	13	14	10	12	11	13	1263
Vivelo	Rosset et Morganti	SNR	14	15	9	13	D	14	910
Antarès	J.-N. Devrient	CVL	12	10	15	D	D	15	727
Snark IV	H. Wurlod	SNR	11	11	14	A	A	16	557
Chant-Joran	R. Maquelin	CVL	16	16	D	15	A	17	359
Ouan-Ouan	F. Ducret (France)	CVE	17	D	D	A	13	18	290
Haul-Away	C. Gardel et Saudan	CVL	Forfait						
Ballerina	M. Metzger	CV SNG	Forfait						